

Ressort: Entertainment

## Schwangere Kim Kardashian hat Heißhunger auf Obst und Gemüse

Los Angeles, 17.05.2013, 07:50 Uhr

**GDN** - Im Endstadium ihrer Schwangerschaft ernährt sich der Reality-TV-Star Kim Kardashian nur noch von Obst und Gemüse. "Ich bin verrückt nach Sellerie, Möhren, Grapefruits und Proteinriegel", erzählte sie "E! News".

Gerade jetzt kurz vor der Geburt ihres ersten gemeinsamen Kindes mit Freund und Rapper Kanye West wolle die 32-Jährige mehr auf ihre Ernährung achten. Sie sehne sich nicht mehr nach Fastfood und achte darauf sich normal zu ernähren. "Grapefruits zum Frühstück zu essen erinnert mich an meine Oma und meinen Opa. Sie hatten einen Baum und haben jeden Tag frische Grapefruits gepflückt. Ich vermisse sie", twitterte Kardashian.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13948/schwangere-kim-kardashian-hat-heisshunger-auf-obst-und-gemuese.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619